, NEWS RELEASE



2024年7月25日

函館線 桃内トンネルからモルタル片が剥落した事象について

本日 8 時 30 分頃、函館線の蘭島~塩谷駅間を走行中の 然別 8 時 05 分発小樽行き普通 列車の運転士が、桃内トンネル(北海道小樽市桃内 1 丁目)にて進行方向左側にモルタル片 が落下しているのを発見しました。

現地を確認したところ、トンネル側壁部より過去に施工された補修モルタルの一部が剥落していることを確認しました。その後、当社社員による当該箇所の点検を実施し、他に落下する恐れがないことを確認しています。

当該の補修モルタルは、経年劣化によりモルタル片が剥落したものと推定しています。 なお、この落下物と列車との接触はなく、けが人もいません。

[発生場所] 函館線 桃内トンネル (蘭島~塩谷駅間、全長 239m)

[落下物] モルタル片

個数 : 8個

大きさ : 最大 約65 cm × 約50 cm × 約3 cm

重量: 総重量約 22kg (うち最大のもの 約 10kg)

[列車影響] 普通列車 4 本運休、普通列車 1 本に 2 時間 22 分の遅れ 約 380 名のお客様にご迷惑をおかけしました



写真1 剥落箇所



写真2 剥落したモルタル片